

今週のまくはり小 No.17

令和5年10月5日(木)

【9月26日(火)】3年生 算数科「重さ」

3年生では、重さの表し方を学びます。重さの単位である1グラム、1キログラム、1トンについて学ぶとともに、はかりを使って、いろいろな物の重さを量る活動を行います。ランドセルや教科書などを量り量感をつかんだ後、砂場で1キログラムを量り取る活動を行いました。なかなかぴったり1キログラムを量るのは難しかったのですが、最後には正しく量ることができ、笑顔がたくさん見られました。

実際に体験することで、記憶に残り、日常生活に生かしていくことができます。



このぐらいが1キログラムかな？



ピッタリ!! 1キログラム



【9月27日(水)】まくはりフレンド

ロング昼休みは、縦割りグループで遊びました。体育館では、2グループがドッジボールを行いました。高学年は、利き手ではない手で、ボールを投げる工夫が見られました。校庭では、ドロケイやドッジボール、鬼ごっこをして、たくさんの汗を流しました。校舎内では、椅子取りゲームや宝探し、爆弾ゲームなどを楽しく行いました。みんなが楽しい時間を過ごせるように、6年生は企画・運営を頑張りました。



【JEF 千葉サッカーお届け隊】2年生・4年生・6年生

JEF市原・千葉の皆さんとサッカーを通して、コミュニケーションをとる大切さについて学習しました。コーチからは、「友達にパスを出すときどんな言葉かけをするとよいのか。考えながら進めるように」とアドバイスがありました。友達のことを考えることで、プレーの姿が変わってきました。業間以降は体育館で実施し、よい時間となりました。



【スポーツテスト】1年生・6年生

1年生と6年生のペアでソフトボール投げや50メートル走のタイムを計りました。

6年生はボールの握り方や投げ方を丁寧に教え、1年生は教えてもらったことを実践しようと頑張っていました。



ソフトボール投げ

【10月2日(月)】PTA除草作業

1年・6年・保護者の皆様が校内の除草作業を行いました。4月から、1年生と6年生はペアを組んでいろいろな活動を行っているため、とても仲良しです。そのペアで除草作業を行いました。

サツマイモ畑やプールサイドなど草の多い場所を集中的に作業しました。おかげ様で、とてもきれいになりました。暑い中ありがとうございました。